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問　養護学校、盲学校、聾学校を特別支援学校とす

る根本的な趣旨は何か。

答　障害のある幼児児童生徒の自立や社会参加に向

けた主体的な取り組みを支援するという視点に立

ち、幼児児童生徒一人ひとりの教育的ニーズを把

握し、その持てる力を高め、生活や学習上の困難

を改善、又は克服するため、また、現在、小・中

学校において通常の学級に在籍するＬＤ・ＡＤＨ

Ｄ・高機能自閉症等の児童生徒を特殊教育の対象

となっている幼児児童生徒に加え、適切な指導及

び必要な支援を行うため、特別支援教育とするも

のである。

問　遊具の定期点検と４月に実施した緊急点検の内

容はどのようなものか。

答　定期点検は毎年夏休みに専門業者により実施し

ており、４月の緊急点検は岐阜県大垣市の遊具事

故を受けて、教育委員会の職員により、６班編成

で全施設の遊具の点検を実施した。

問　訴訟法務事務（市営住宅明渡請求訴訟）につい

て弁護士委託料１件当たりの金額はいくらになる

のか。

答　着手金、報酬費及び事務手数料を含め、１件当

たり２８万９,５００円である。

問　地域振興整備費寄附金について、当人よりどの

ような振興に役立てて欲しいか意思表示はあった

のか。

答　具体的な意思表示はなく、地域のために役立て

て欲しいとのことであり地域振興整備基金に積み

立てる。

問　二本松市特別職の職員で非常勤のものの報酬及

び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例制

定について、過去に特別職の報酬及び費用弁償の

引き下げはあったのか。

答　国会議員の選挙等の執行経費の基準に関する法

律が施行されて以降特別職の報酬及び費用弁償の

引き下げはなく、今回が初めてとなる。

養護学校、盲学校等就学児
童扶養手当支給条例の一部
を改正する条例制定について

文教常任委員会

安全な遊具で遊ぶ子供たち

訴訟法務事務弁護士
委託料について

総務常任委員会

参議院議員通常選挙期日前投票の様子
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問　市営住宅の明渡し及び滞納家賃の支払を求める

ため、訴えを提起するに当たって、少額訴訟で訴

える方法での対応はできないか。

答　低額所得者の居住権を確保する等、福祉施策の

側面もあることを考慮しなければならないが、今

回提訴となれば、他の滞納者に対しても効果があ

るものと考える。

問　滞納者本人と連帯保証人との連名提訴をする考

えはないか。

答　まずは入居者本人に対して、その明渡しと滞納

家賃を請求するのが先決である。

問　生活保護を受けられる可能性がある世帯に対し

て、建築住宅課と福祉課とで連携して対応する努

力が必要ではないか。

答　状況が確認されれば福祉課にも連絡をする。

問　前年度繰越金（医療費分剰余金）の一部を基金
へ積み立てる考えはなかったのか。
答　景気が回復しているといわれているが、市民に
とっては景気が良くなったとは実感できない状況
にあるので、税負担の軽減を図るため、前年度繰
越金（３億４,７００万円）と県貸付金（２,０００万円）を
充当することにした。

問　県から国保広域化等支援により２,８００万円を借
り入れるが、この返済方法は。
答　平成２１年度から２３年度までの３年間で返済する。
返済する財源については、被保険者の方々に新た
な負担を求めることはない。

問　今回制定する環境基本条例は基本理念のみであ
り、実効性に乏しいので、先進的な条例を制定す
ることはできないか。
答　平成２０年度中に環境基本計画を策定するのにあ
わせて、市の環境に適した条例を制定できるよう
に進めていきたい。

問　今回、二本松駅西側に設置する自転車等駐車場
の収容台数は。
答　駅西側の収容台数は九十台。今後、駅東側にも
設置する予定。

訴えの提起について

産業建設常任委員会

市民生活の安定等を図る目的で設置されている市営住宅

国民健康保険税、環境基本条例
制定、自転車等駐車場条例の一
部を改正する条例制定について

生活福祉常任委員会

新設された駅西側自転車等駐車場


